

La contraception aujourd'hui, une pilule qui ne passe plus ?

Marie Sicot

Il existe aujourd'hui différentes contraceptions disponibles, hormonales et non hormonales, définitives ou non. La contraception n'est pas une problématique nouvelle de la vie des couples, des femmes et aussi des hommes. Cependant elle s'invite depuis quelques temps dans le débat public avec une remise en question de certains modes d'action et des risques qu'elle peut présenter pour la santé. Nous verrons comment évolue l'utilisation de ces contraceptifs et quelle est la réalité tant de leur efficacité que de leurs risques médicaux.